

CHRONIQUE CANADIENNE

Nous sommes maintenant en plein hiver, mais c'est un hiver pour rire, un hiver pour enfant qui nous donne tout juste ce qu'il faut de neige pour faire de superbes chemins.

Nous avons même le tramway électrique qui grimpe, les côtes, les descend et circule à travers les méandres de nos rues étroites.

Un tramway à Québec, c'est déjà chose extraordinaire. Notre ville, comme chacun sait, est unique sur ce continent. D'abord, ce sont des côtes et des côtes. Dans les autres villes, les rues sont triées au cordeau et les maisons s'alignent de chaque côté. A Québec, chacun a semblé avoir bâti sa demeure au gré de sa fantaisie, ici où là, n'importe où. Puis on s'est aperçu, je suppose qu'il fallait laisser au moins un passage pour les piétons et pour les voitures. Alors on a tracé, comme on a pu, les rues de Québec qui se faufilent en labyrinthe autour des maisons.

Passer un tramway là-dedans, n'était pas une mince affaire. On a fini par réussir à donner un service satisfaisant. Les vieux n'en reviennent pas et prédisent déjà la fin du monde. Ce qui n'empêche pas le tramway de marcher paisiblement.

*
* *

Il va beaucoup mieux que la politique, laquelle est de ce temps-ci, joliment emmêlée. Ce sont naturellement les